

桜の便りが各地から届く時期となりました。まだ時折肌寒さを感じることもありますが、春の陽気に心が躍ります。  
令和7年度も元気に楽しくハートランド五條をご利用頂けますよう、職員一同努めてまいります。

2月14日、バレンタインデーの日に、なかよしこども園の子供たちがハートランド五條に慰問に来てくれました。  
男の子たちは勇ましい新撰組の演武を、女の子たちは可愛らしい舞踊を披露してくれました。



### お花見

今年も桜の咲く季節となりました。  
今年例年よりも桜が咲くのが遅れていましたが、例年の様に利用者の皆様にも春の雰囲気を楽しんでいただくため、4月の天候の良い日を選んで施設内や近くの桜でお花見を行う予定です。



◇上の桜は辨天さんの御廟桜の木です◇

※外出のさいにはマスク・消毒等の感染予防について十分に配慮して実施しております

## イベントスケジュール

### ボランティアイベント

☆4月はボランティアの有志「吉野川あばれ太鼓による和太鼓の演奏が正面玄関横の駐車場にて行われます。



☆5月には「ひまわりの会」の方々が慰問に来てくださいます。交流スペースでフラダンスをご披露くださいます。



## 訪問理容

4月 7日 (月)、15日 (火)  
5月 5日 (月)、13日 (火)  
6月 2日 (月)、10日 (火)



※4/7、5/5、6/10は  
デイサービス  
利用者のみ  
のご利用となります。

## お菓子販売 毎月第3水曜日

☆月に一度のお菓子の  
訪問販売です。



## ちょっとマメ知識

# April Fool's Day



エイプリルフールは言わずと知れた嘘をついてもいい日。この日ばかりは世界中で、ユーモアいっぱいの嘘が楽しまれています。日本でも近年はSNSを中心に企業なども参加した嘘が並び、その面白さを競い合っています。

由来についてはさまざまな説があります。最も有力な説は、1564年にフランスで起きた出来事。それまでフランスの暦では、4月1日に新年のはじまりを祝う祭が開催されていました。しかし、当時の国王が新年を1月1日とするグレゴリオ暦を採用したことにより、反対派の人々が改暦への皮肉を込めて4月1日に「嘘の新年」を祝って大騒ぎをしたり、まったく役に立たないプレゼント（嘘の贈り物）を贈ったりしていたそうです。その風習が翌年以降も続けられ、エイプリルフールの起源になったと言われています。

大前提は「人を傷つけたりするものではなく、楽しい嘘であること」。これはエイプリルフールを楽しむために必ず守りたいことです。

特別養護老人ホーム ハートランド五條

TEL. 0747-26-0005

〒637-0071 奈良県五條市二見5丁目3-63